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Para apoyar a las madres de familia que 
salen a trabajar y necesitan dejar a sus 
niños en buen resguardo, la Adminis-

tración del Alcalde Francisco Treviño Cantú 
abrió una nueva estancia infantil en la zona 
norte del municipio de Juárez.

En compañía de su esposa y Presidenta del 
DIF, Adriana de la Garza, además de otros 
funcionarios municipales, el Alcalde enca-
bezó el corte de listón para inaugurar en la 
Colonia Anzures la primera guardería de su 
Administración, la cual se suma a las cinco 
ya existentes.

Además anunció que el próximo año se 
dará inicio a la construcción de otra estancia 
infantil en la zona sur del municipio.

“Hoy estamos muy contentos de que se esté 
abriendo la primera guardería en esta Admi-
nistración... Ya operan algunas otras en el mu-
nicipio, y hoy ya se viene a incorporar ésta 
aquí en (la Colonia) Anzures Tercer Sector”, 
expresó Paco Treviño.

Informó que la nueva estancia tiene capaci-
dad para 50 niños, y al abrir sus puertas este 
martes ya tenían inscritos a 30 menores, que 
estarán bajo el cuidado de personal del DIF 
altamente calificado.

“Aquí se cuenta con personal bien capa-
citado y certificado para el cuidado de los 
menores. Los padres de familia deben estar 
tranquilos de dejar aquí a sus hijos”, dijo el 
Alcalde.

Adriana de la Garza, Presidenta del DIF 
municipal, se comprometió ante las madres 
de familia presentes en el evento, a que ella 

personalmente se encargaría de supervisar 
que los niños en este lugar reciban la mejor 
atención.

“Yo me voy a asegurar personalmente, 
como madre de familia que soy también, de 
venir y revisar muy constantemente de todo el 
cuidado, de la atención y de las instalaciones 
que estén en perfectas condiciones”, afirmó 
De la Garza.

“Para que sus hijos estén contentos, que 
aprendan, pero sobre todo que reciban el ca-
riño y el amor como lo recibirían de ustedes 
mismas, para que ustedes se vayan tranquilas 

a trabajar”, añadió la Presidenta del DIF mu-
nicipal.

Durante el evento de inauguración, el 
Alcalde Paco Treviño expresó su agradeci-
miento a la empresa Garza Ponce por haber 
facilitado el inmueble para que el Municipio 
realizara los trabajos de remodelación y acon-
dicionamiento como estancia infantil.

“Quiero hacer mención que todo es gracias 
al apoyo del Grupo Garza Ponce, que gracias 
a ellos que nos dieron en comodato estas ins-
talaciones, y nosotros le dimos seguimiento a 
equiparlas”, expresó el alcalde. E  
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La nueva estancia tiene todo lo necesario para albergar a unos 50 niños, y en breve 
se iniciará la construcción de otra, en la zona sur, dijo el alcalde Paco Treviño.


